



Umbau Gebäude „Beisenbruchstraße 10“

Die Stadt Sprockhövel hat zur Unterbringung von geflüchteten Personen das ehemalige Hahinco-Bürogebäude angemietet. In dem Gebäude können bis zu 163 Personen untergebracht werden. Vor der Nutzung des Gebäudes sind einige Umbaumaßnahmen erforderlich, unter anderem

- zusätzliche Sanitäreanlagen,
- Küchen,
- Anbringung von Fluchttreppen,
- entsprechende Möblierung.

Das Projekt wird kofinanziert von der Europäischen Union.



Kofinanziert von der
Europäischen Union

Stadt
SPROCKHÖVEL